

弥生3月、「卒業」「進級」へ向かいます！

校舎裏の紅白の梅のつぼみも開き、少しずつ春が近づいており、暦は「弥生（やよい）3月」を迎えました。3年生は茨城県立高校の学力検査を終え「中学校卒業」に向けて、1、2年生は「進級」に向けて、今年度（令和6年度）のまとめと振り返りが進められています。また、同時に次年度（令和7年度）の準備も少しずつ進められています。

2月26日（水）には、「6年生を迎える会」が開催され、新利根中の1年生が、模擬授業、クイズ、プレゼンテーションの3つの部会に分かれて、新利根小の6年生に、中学校のようすや中学校生活の基本について一生懸命説明を行いました。1年生の皆さんは、事前準備をしっかり行い、当日の運営もスムーズで、とても和やかな会となりました。今回の活動では、次年度には先輩になるという自覚が感じられました。

2年生は、給食の準備がテキパキとできたり、教室の移動が素早くできたりと、時間を意識した行動が見られます。また、今年度の高校入試への関心も高まっており、次年度には最上級生になる雰囲気と成長が感じられます。

3年生は、いよいよ最終の進路選択の時期を迎えました。すでに私立高校の合格が内定し、進路が定まった皆さんもいますが、2月27日（木）、28日（金）には茨城県立高校の一般学力検査や特色選抜の実技・面接等が行われました。それぞれが、受検勉強に励み、自分にできることをやりきって学力検査に臨んだことと思いますので、良い報告を待ちたいと思います。私立高校の受験及び県立高校の受検に際しまして、温かく見守り、応援してくださいました保護者の皆さま、本当にありがとうございました。保護者のお立場としても、大きな緊張感や不安などがあつたかと思いますが、入試を無事に終え、安堵感を感じておられるかとお察しいたします。

さて、いよいよ第20回卒業証書授与式に向けて、準備を進めていくこととなります。卒業証書授与式は、中学校生活で最大の行事と捉えています。今年度も、在校生、保護者の方々、ご来賓の方々に、会場で参加いただく予定となっています。事前の準備、当日の運営を含め、在校生、教職員全員で、心を込めて3年生（卒業生）を送りたいと思います。

そして、いよいよ今年度、現在の学級で過ごす時間は、3年生は残すところ1週間、1、2年生は残すところ約3週間となります。ぜひ、この時間を大切に、皆さんにとって心に残る良い時間としてください。皆さん一人一人が、この1年間の「成長」を感じながら、それぞれ「卒業」「進級」を迎えてほしいと思います。

亀山 浩二

第3学年保護者の皆様へ「第20回卒業証書授与式」のご案内

令和6年度稲敷市立新利根中学校第20回卒業証書授与式を以下の通り開催いたします。

日時：令和7年3月11日（火） 午前9時30分開式予定 ※卒業生入場は午前9時25分予定
会場：稲敷市立新利根中学校体育館

※保護者の皆さまの受付は8:40～9:10 体育館玄関となります。その他詳細は、2/14（金）に配付した案内文書をご確認ください。

〈3月の主な行事予定〉

- 3日（月）委員会
- 4日（火）PTA評議員会
職員会議（部活動なし）
- 7日（金）卒業式予行・3年生を送る会
- 10日（月）卒業式会場準備
※3年生は給食後下校
- 11日（火）第20回卒業証書授与式
※1、2年生は11:15下校
- 12日（水）茨城県立一次合格発表
- 13日（木）茨城県立二次出願1日目
- 14日（金）茨城県立二次出願2日目
- 15日（月）茨城県立二次学力検査
- 19日（水）PTA本部役員会
茨城県立二次合格発表
- 20日（木）春分の日

- 24日（月）修了式
※3時間 11:40下校 部活動なし
- 25日（火）～ 学年末・学年始休業日
※4/7まで
- 27日（火）PTA会計監査
- 31日（月）離別式
※離別式は、制服での参加となります。また、各自上履きを持参してください。

〈4月の予定〉 ※現時点での予定です。

- 8日（火）新任式・前期始業式 給食開始
- 9日（水）第21回入学式
- 10日（木）体位測定・視力検査・聴力検査
- 11日（金）避難訓練
- 17日（木）全国学力・学習状況調査（3年）
- 18日（金）PTA 授業参観 PTA 総会

予科練平和記念館より平和推進事業が開催されました

稲敷市の平和推進事業として、2月13日（木）4校時 2年生を対象に予科練平和推進記念館の方が来校されて、平和推進事業が開催されました。

記念館の方から、戦争についての説明があり、元予科練訓練生の講演VTRを約35分間視聴しました。

最後に、記念館の方から、本校生徒に対して「平和を尊ぶ心」についてお話をいただきました。

今年は太平洋戦争が終了して80年となる節目の年となります。生徒のみなさんには歴史を振り返る1年として欲しいです。



国際交流フィリピンとのオンライン交流会が開催されました

2月17日（月）に、1年生が本校のALTイヴァン先生の知り合いの学校とオンラインにて交流会を開催しました。フィリピンの学校からは、フィリピンの食べ物、食事、流行の紹介をしていただきました。日本との時差は1時間であり、比較的交流しやすい時間帯でした。また、フィリピンの学校は、90分授業であるため、こちらは、1・2時間目を連続で英語の時間としました。英語でのコミュニケーション力の向上とともにフィリピンにおける国の文化に触れる事ができました。

